

MESSES ET CÉLÉBRATIONS

2023	BASILIQUE NOTRE-DAME	ÉGLISE SAINTE-TRINITÉ
Lundi 4 septembre	Messes à 12h15 et 18h30	
Mardi 5 septembre	Messes à 7h, 8h et 18h30	
Mercredi 6 septembre	Messes à 7h, 8h et 18h30 Messe à 10h30 à l'EMS Notre-Dame	Messe à 8h30 Rosaire à 15h
Jeudi 7 septembre Jeûne genevois	Messes à 7h, 8h et 18h30	Messe à 8h30 (chapelle) suivie par la prière à N.D. Perpétuel-Secours
Vendredi 8 septembre Nativité de la Vierge Marie	Messes à 7h00, 8h00 et 18h30, messe solennelle Adoration de 8h30 à 18h15 Messe à 10h30 à l'EMS Fort- Barreau	Messe à 8h30, suivie des confessions et de l'adoration (chapelle)
Samedi 9 septembre	Messes à 8h00 et 18h30	Messe à 18h00
Dimanche 10 septembre 23e dim TO	Messes à 8h30, 10h00, 11h30 17h00, 19h00 (English) et 20h30	Messe à 10h00

Quêtes : pour la paroisse

Confessions : du lundi au vendredi de 17h45 à 18h30 et le samedi de 17h00 à 18h30 à la basilique. Le vendredi de 9h à 10h à la chapelle de la Sainte-Trinité (Notre-Dame du Perpétuel-Secours).

Prière du Rosaire : du lundi au samedi à 17h00 et le dimanche à 18h00 à la basilique, le mercredi à 15h à la Sainte-Trinité.

Groupe de prière charismatique : jeudi à 19h15 à la basilique, chapelle Saint-François.



22^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE 3 septembre 2023 – feuille dominicale n°1

« Si quelqu'un veut marcher à ma suite, qu'il renonce à lui-même, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive. »
(Mt 16, 21-27)

« Je découvre une Église catholique qui avance »

Ce dimanche, lors de la messe de 10h, nous accueillons Mme Saskia Petroff dans la pleine communion de l'Église catholique. Voici quelques extraits de son témoignage.

Le Jeudi Saint de cette année, ne supportant plus de laisser passer Pâques sans suivre le chemin vers la Résurrection, je suis arrivée pour la première fois à Notre-Dame sur un coup de tête, au lieu de prendre le bus à la gare pour rentrer à la maison. J'avais à peine poussé la porte de cette magnifique Basilique que j'ai senti résonner en moi ces mots : « C'est là. » Quelle Joie de participer à la Messe de la Cène du Seigneur ! Depuis, « c'est là » que je viens, par désir de répondre à cet appel, de messe en messe. Mon baptême, librement choisi et célébré il y a 28 ans [dans l'Église orthodoxe], a enfin pris son sens.

J'ai découvert dans l'Église catholique une liturgie organisée – surtout depuis Vatican II – pour que les fidèles comprennent la célébration et y participent, en percevant la force et la signification bouleversantes de l'Eucharistie. J'ai découvert une Église qui fait résonner d'En-Haut la Parole : à chaque messe, ainsi que dans le rituel des sacrements, la Bible est lue et commentée d'une manière qui me fait enfin comprendre que la Parole de Dieu se transmet, se vit, se pense et nous questionne au quotidien, pour inspirer nos existences y compris en dehors du temps liturgique. J'admire l'agencement si intelligent des lectures de l'Ancien et du Nouveau Testament pour chaque jour ; j'admire l'effort d'interprétation des prêtres dans leurs homélies, pour nous, pour que nous puissions mieux nous interroger à partir de ces textes si denses et souvent si déconcertants. Cela reste un privilège incroyable pour moi, qui n'étais pas accoutumée à des homélies si fréquentes ni d'un tel niveau.

Alors que je n'avais pas du tout l'habitude non plus d'un pareil élan, je découvre une Église catholique qui avance, affrontant la modernité et se remettant profondément en question. Une Église dynamique, malgré les graves crises qui la secouent, malgré la raréfaction des vocations et la désaffection de la foi dans nos sociétés qui veulent bannir le Christianisme au nom d'une laïcité détournée de son sens. Une Église catholique tendue vers la Joie de l'Évangile, pour reprendre le titre de la très motivante exhortation apostolique du Pape François. J'admire la place grandissante offerte par l'Église catholique aux laïcs, notamment aux femmes, pour nous permettre de vivre activement le sacerdoce des baptisés.

UNITÉ PASTORALE MONT-BLANC

« Promenade d'orgue du Jeûne Genevois » - jeudi 7 septembre

Cinq instruments du centre-ville et rive droite à découvrir l'espace d'un après-midi :

- 13h Temple de Saint-Gervais
- 14h Basilique Notre-Dame
- 15h Holy Trinity Church (église anglicane)
- 16h Emmanuel Church (église américaine)
- 17h Eglise de la Sainte-Trinité

Entrée libre, sans inscription. Infos sur : www.organistesromands.ch

BASILIQUE NOTRE-DAME

Vendredi 8 septembre : Fête de la Visitation de la Vierge Marie
Messe solennelle à 18h30, avec organiste et animateur de chants.

Audioguide de la basilique – Visite guidée en 4 langues
Inauguration et présentation officielle
le samedi 16 septembre à 19h30



En complément au guide d'art et d'histoire de la basilique, un « audioguide » créé par la SHAS – Société d'histoire de l'art en Suisse - a été installé à la basilique depuis le 9 août. Pour l'utiliser, il suffit de scanner sur votre portable le QR code placé sur les panneaux d'affichage à la basilique. Choix de 4 langues. Durée de la visite : environ 20 minutes. L'inauguration et la présentation officielle auront lieu le **samedi 16 septembre à 19h30** (après messe de 18h30).

AUTOUR DE NOUS

« Les Vaudois du Piémont et Genève » - Conférence
Mardi 5 septembre à 18h30 au Temple de Saint-Gervais

Avec Davide Rosso, directeur de la Fondazione Centro Culturale Valdese à Torre Pellice et la professeure Daniela Solfaroli Camillocci, directrice de l'Institut d'histoire de la Réformation. Conférence suivie d'une collation.

PAROISSE NOTRE-DAME Rue Argand 3, CH-1201 Genève
Tél. 022 716 56 66 Mail. notre-dame@cath-ge.ch Web. notredamege.ch
Secrétariat : lundi au jeudi (8h00-12h00 et 13h00-17h00) et vendredi (8h00-12h00)

ÉGLISE SAINTE-TRINITÉ

Concert d'orgue : Jeudi 7 septembre à 17h
par M. Vincent Thévenaz.
Entrée libre



Exposition internationale : les miracles eucharistiques dans le monde

créée par Carlos Acutis, le Serviteur de Dieu.

Du 19 août au 30 septembre 2023 à l'église de la Sainte-Trinité.

Horaires : Mardi 18h15-19h15. Mercredi, jeudi, vendredi et dimanche 14h30-17h. Samedi 16h-17h30.

Témoignage de Mme Antonia Salzano, maman de Carlos, à la basilique Notre-Dame, **le dimanche 29 octobre** après les messes de 11h30, 17h et 20h30.

Léman-Togo : "Agir pour le vivre ensemble en Suisse et le développement au Togo"

Messe dimanche 10 septembre à 10h à l'église de la Sainte-Trinité, un apéritif suivra. Léman-Togo est une association engagée dans le canton de Genève pour des projets solidaires en faveur des jeunes et des personnes âgées. Une vente de produits togolais sera organisée à la paroisse.

Rentrée des enfants : être enfant de chœur aujourd'hui ?

Projection du film "Brendan et le secret de Kells" (âge conseillé 8 ans) crêpes et présentation, messe à 18h.

Samedi 16 septembre à 15h paroisse de la Sainte-Trinité

ÉGLISE SAINTE-TRINITÉ : AU LIVRE DE VIE



Dimanche 3 septembre,
baptêmes de David et Daniel
lors de la messe de 10h

PAROISSE SAINTE-TRINITE Rue Ferrier 16, CH-1202 Genève
Tél. 022 732 79 25 Mail. ste-trinite@cath-ge.ch Web. www.sainte-trinite.ch
Secrétariat: mardi (14h00-17h00) mercredi, jeudi et vendredi (8h00-12h00)